Chères et chers membres, 

Afin de terminer la saison 2022 en beauté, nous avons le plaisir de vous convier à notre fête de fin d’année qui se déroulera le samedi 17 décembre 2022 au Wapalapam La Place à Port Louis. le prix du dîner est fixé à Rs 1’500 p.p. (eaux minérales et cafés/thés inclus).
Cette fête de fin d’année est réservée à tous les membres de notre Chapter et leur famille, ainsi qu’à tous nos amis fan de Harley Davidson. 

Nous vous donnons donc rendez-vous dès 19h00 au Wapalapam La place pour le cocktail de bienvenue avec ses snacks, puis au dîner qui sera servi aux alentours des 20h00-20h30 et suivi d’une fin de soirée en musique.

Afin de faciliter la tache des organisateurs, veuillez vous inscrire au plus vite par courriel à l’adresse pyroten@mac.com mais au plus tard avant le 10 décembre 2022 en nous communiquant le nombre de personnes qui participeront au dîner. 

Au plaisir de vous voir et de vous compter très nombreux à cette fête de fin d’année!

Dear members, 

In order to finish our 2022 season nicely, we have the pleasure to invite you to our Year End Function which will take place on Saturday December 17th, 2002 at Wapalapam La Place in Port Louis. The menu price is fixed at Rs 1’500 p.p. (mineral water and coffee/tea included).
This year End event is reserved to all our Chapter members and their family, as well as to all our Harley Davidson fans.

We are therefore looking at meeting you as of 19h00 at the Wapalapam La Place for the welcoming cocktail and its snacks, followed by the dinner around 20h00-20h30, and with music to end up the night.

In order to facilitate the task of the organisers, please register as soon as possible by email at the address pyroten@mac.com but at the latest by December 10th, 2022 and indicate the number of persons that will participate to the dinner.

Looking forward to see you and count you in big number at this Year End event!

